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La séance est ouverte par Paul Sainte-Cluque, Président du BDE-UTC du semestre P18. 

 

2. Membres présents 
 
 
Paul Sainte-Cluque, Président du BDE-UTC 
Liza Guenneugues, Secrétaire Générale du BDE-UTC 
Manon Gnaedig, Trésorière du BDE-UTC 
Josselin Pennors, Trésorier adjoint du BDE-UTC 
Matthieu Marchand, Vice-Président chargé des Projets du BDE-UTC 
Juliette Godard, Vice Présidente chargé de la Logistique du BDE-UTC 
Guillaume Ouattara, Vice-Président chargé de la Communication du BDE-UTC 
Léonie Guglielmetti, Responsable partenariat entreprise  
Ali Daoudi, Responsable Inter-Ecoles du BDE-UTC 
Oscar Roisin, Président du PTE 
Loreline Fol, Présidente du PAE 
Alexandre Potier, Président du PSEC 
 
 
 
17 membres cotisants du BDE-UTC  
 
12 procurations  
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3.ODJ 
 
 

3.1.Présentation de la situation morale 
 
Comme l’année dernière, Le BDE a de bonnes relations avec l’administration. Pas de 
problème particulier avec l’administration à part une perm au pic assez controversé.  
La création d’une salle de danse co-financée par Sorbonne Universités, l’UTC et le BDE-UTC a 
été votée, les travaux démarreront très vite et salle de danse devrait être accessible le 1er 
septembre.  
La mise en place d’un partenariat avec la société de sécurité Défi Sécurité pour les départs 
en Navettes de BF est en cours et devrait être finalisé le semestre prochain. L’idée serait que 
tout les événement avec un départ en bus à « risque » (ex : sdf, estu) L’utc veut qu’on passe 
toujours par la même société pour s’assurer que tout les agents de sécu ont une carte 
professionnelle, et qu’une demande de palpation et d’intervention sur la voie publique ont 
été demandées.  
 
Information sur le nombre de cotisants pour l’année scolaire :  
A17 : 3196 
P18 : 265 
Soit 3461 cotisants sur l’année universitaire 2017-2018. 
 
Cette année, plus de 1000 étudiants différents sont inscrit dans les associations sur l’année. 
C’est très positif pour l’avenir de la fédération (pour information c’est un chiffre qui ne fait 
qu’augmenter d’années en années). 
 
Sinon le BDE a, comme à son habitude, effectuée la Gestion quotidienne des demandes des 
associations et cotisants de la fédération pour que tout se passe au mieux. 
 
 

3.2.Présentation de la situation financière  
 
Subventions : 
 
Pour les Subventions P18 : 37 381 € ont été attribué. Au départ, nous avions prévu 35 000€ 
sur le semestre mais comme nous n’attribuons finalement pas de subvention innovation (7 
000€ prévu sur l’année) nous nous sommes permis de distribuer un peu plus d’argent. 
 
Salle de danse :  
Pour financer la salle de danse, L’administration a demandé au BDE de participer 
financièrement car il manquait de moyen. Voila comment le financement à été répartis :  
SU : 60 000 €  
UTC : 42 842 € 
BDE-UTC : 12 842 € 
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Partenariat Ecoles :  
Pour les partenariats inter-écoles le BDE à déboursé 2 925 €. Cette argent à permis de financer 
une partie du coup des bus pour se rendre au TOSS et au Gala de UTT. 
 
 
Aménagement de la salle shred : 
Nous avons aussi acheté un peu de mobilier pour la salle SHRED (Salle en face du BDE pour 
ceux qui l’ignore).  
L'objectif étant de rendre la salle plus vivante et qu’elle soit aménagée pour des association 
comme Arcadia et le Coin du joueur.  
Cout des Chaise et table : 796,61 € 
 

3.4.Présentation des changements dans l’équipe A18   
 
 

- Liza Guenneugues la Secrétaire Général partant en exchange, elle sera remplacée par 
Némo Lechat-Ménard. Le parcours de Némo est riche : président du PVDC, 
responsable animation de l’integration, trésorier de la sdf P17 et président du PMDE. 
L’objectif de Némo est de faire avancer les choses au niveau du BDS, on espère qu’il y 
arrivera.  

 
- Juliette Godart, Vice Présidentes en charge des locaux, partant également en 

échange elle sera remplacé par Alexandre Potier 
Alexandre est l’actuel président du PSEC.  

 
De cette manière Manon Gnaedig (Trésorière), Matthieu Marchand (VP Projet), Alex Potier 
(VP Locaux), Nemo Lechat-Ménard (Secrétaire), Guillaume Ouattara (VP Communication) et 
Paul Sainte-Cluque formeront le bureau restreint du BDE.  
 

- En se qui concerne le responsable partenariat entreprise, Leonie Gugglielmetti 
partant en exchange, c’est Cyril Lay qui le remplacera. 
« C’est un marchand de tapis, il pourrait vous faire acheter n’importe quoi » (Paul 
Sainte-Cluque), Cyril a été président de Skiutc  

 
Nous sommes toujours à la recherche d’un Responsable partenariat école et d’un vice 
trésorier. Donc si vous êtes intéressé n’hésitez pas à nous contacter. 
 
 
 

3.5.Présentation des projets pour A18 
 

- Course de Baignoires 
 
Elle aura lieu le 30 Septembre 2018 
une équipe de 15 personnes travaille dessus depuis le début du semestre.  
Idée est de réaliser une course de baignoire sur l’Oise. 
Les Objectifs :  
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o 10 Baignoires 
o 500 Spectateurs 
o Un Village associatif 

Pour cette année elle est gérée par le BDE, mais on espère qu’elle deviendra une association 
dans les années à venir. 
 
 

- Application My UTC avec le SIMDE : 
 
Cette application est en cours de création (pour remplacer celle actuelle), c’est un travail en 
collaboration du SIMDE, des élus, de la DSI et du BDE. 
Cette application n’aura pas pour unique but de vous envoyer vos résultats. En effet elle a 
divers objectifs :  

o Avoir tout les informations de l’UTC (de manière ordonnée et logique) 
o Avoir toutes les informations des associations   
o Possibilité de synchroniser son emploi du temps (avec des notifications 

possible) 
o Être moins spamé par mail 
o Pouvoir trié l’infos comme un tinder (like : je veux lire plus tard ou dislike) 

Toutes ces infos seront également disponibles sur le portail des associations qui est 
actuellement en changement aussi.  
 
 

- Inventaire en ligne accessible à toutes les associations  
 
Nous sommes partis d’un constat : il y a beaucoup de matériel en MDE, que chacun gère de 
manière indépendante.  
En demande de subvention, nous nous sommes rendu compte compte que beaucoup 
d’association demandaient des subventions pour acheter des choses que d’autres 
associations possède déjà. 
 
L’objectif serait donc de créer un espace où serait disponibles ce que possède toutes les assos. 
Sur cette espace on pourrait également faire les demandes de prêt à l’association qui possède 
le matériel dont on a besoin. 
 
 

3.6. Question diverses 
 
 
Questions : 
 

- Où en est la comptabilité du BDE ? 
Paul a rencontré le comptable la semaine dernière et un rendez vous est pris pour la 
première semaine de juillet. Contact du comptable : Richard Valette. 

 
 
Remarques : 
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- Florent : plein de projet sont en cours, c’est cool.  
 
Informations : 

- On a vu cette semaine des membres du Rotary Club (Club international à vocation 
humanitaire) si vous êtes intéressé dites nous pour qu’on vous donne leur contact 

- On a eu au téléphone quelqu’un de la salle Beauvais qui aimerait recréer le BREI. Le 
BREI est une association régionale des écoles d’ingénieur. Elle a pour vocation 
d’organiser de représenter les étudiants ingénieurs au niveau de la CTI et d’organiser 
des événement inter-école.  
Ça pourrait être intéressant pour nous pour créer des liens avec les 6 autres écoles 
d’ingénieurs de Picardi. L’idée serait d’avoir deux représentants du BREI par école : 
surement le responsable partenariat du BDE, et une autre personne extérieur au BDE 
(exemple un ELU) 

 
 
 
 
Paul Sainte-Cluque 
Président du BDE-UTC 
 

 

Liza Guenneugues  
Secrétaire du BDE  


